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Liebe Mitglieder, 

 

Jetzt wo die Ostertage vorbei sind möchte ich Sie gerne über einige neue Ereignisse informieren 

die uns alle betreffen. Vielleicht haben Sie schon selbst festgestellt, dass wir den Eingang in 

Angriff genommen haben und einige Dinge geändert haben. Als Erstes haben wir einen Gehweg 

entlang des Sandwalls bis zum Tennisplatz angelegt. Wir haben diese insbesondere 

durchgeführt, um die Sicherheit der Besucher zu erhöhen. Vor allem in engen Kurven waren 

Autos und Fußgänger nicht getrennt, und das ergab regelmäßig gefährliche Situationen. 

Außerdem sind die Mauern am Eingang modernisiert und die freigekommenen Schilder konnten 

wir wiederverwenden beim Park Oosterplaat und Grevelingen, wodurch diese besser erkennbar 

sind für Besucher. Die Mauern werden in Kürze von unserem Namen vorsehen! 

 

Den Spielplatz haben wir auch in Angriff genommen und für unsere "Kleinen" nach vorne 

verlegt wodurch er zugänglicher geworden ist. Auch haben wir mini Sandwälle und ein 

Kriechrohr auf dem Spielplatz angebracht! Durch das Entfernen der alten Baumgruppen hat 

jeder einen schönen Blick beim Eintreffen. Die Band Linie wurde komplett vom Haupteingang 

bis zum Teich ersetzt. Auf halbem Weg vom Haupteingang, haben Sie jetzt auch Blick auf den 

vorher versteckten Teich. Nach erheblicher Baggeraktion ist dies jetzt wieder ein Teich wo Vögel 

und andere Tiere sich einquartieren können. Dies alles sind eine große Anzahl von Aktivitäten, 

die in den letzten 4 Wochen, unter inspirierender Leitung von Jos van den Bos durchgeführt 

wurden. 

 

Wahrscheinlich haben Sie auch bemerkt, dass wir von Müllentsorger gewechselt haben und 

auch haben wir uns für eine neue Methode entschieden; die so genannten Halb-unterirdischen 

Behälter. Es gibt immer noch die Möglichkeit den Abfall zu trennen, wo dieses Vorgehen 

natürlich positive Auswirkung auf die Umwelt hat, ist es auch noch kostengünstiger. Hausmüll 

zu verarbeiten kostet Geld, während Glas und Papier keine Bearbeitungsgebühr haben. Kurz 

zusammengefasst: Je besser wir den Abfall trennen, desto besser für die Umwelt und die Kassen 

vom Verein! Durch bessere Vertragskonditionen werden wir in den kommenden Jahren an 

Abfallkosten sparen! Dennoch sind Sie auch verantwortlich für Schmutz der neben dem 

Container platziert wird und damit meine ich besonders den Sperrmüll. Dieser gehört hier nicht 

hin und muss persönlich bei den Sammelstationen der Gemeinde entsorgt werden. Es kostet 

den Verein eine Menge Geld um Sperrmüll entsorgen zu lassen und dafür zahlen wir alle 

zusammen. Wenn das so weiter geschieht, werden wir aktiv die Überwachungskameras 

überprüfen und möglicherweise zusätzliche Kameras hinzuzufügen. Sehr ärgerlich, aber 

hoffentlich ist diese Maßnahme nicht notwendig! Wir schauen im Moment ob wir mehrmals pro 

Jahr einen extra Container aufstellen, aber hat nicht unsere Präferenz. 
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Am Samstag, dem 28. März gab es eine allgemeine Mitgliederversammlung in den Dorpstienen, 

mit großer Wahlbeteiligung haben wir drei Dinge besprochen: - das Feststellen des Protokolls 

unserer Mitgliederversammlung im November 2014 - die neueste Version der Satzung - und das 

TV-Internetangebot. Das Protokoll wurde ohne weitere Fragen festgestellt und angenommen. 

Dann wurde festgestellt, dass wir nicht das erforderliche Quorum im Raum anwesend war um 

die Satzungsänderungen zu behandeln. Die Änderungen sind vor allem administrative 

Angelegenheiten und auch die anwesenden Mitglieder hatten keine weiteren Fragen. Dieser 

Punkt wird während der Hauptversammlung am 09. Mai behandelt. Über das Angebot TV-

Internet gab einige sehr konstruktive Gespräche und zum Glück konnten die Fragen durch das 

anwesende Komitee (Herr Ron Tetteroo) und den Vorstand beantwortet werden. Fast 

einstimmig wurde entschieden für eine Lösung wobei eine Aktualisierung des aktuellen TV-

Signals mit einem Vertrag zur permanenten Überwachung, einschließlich Kundendienst und die 

Möglichkeit für die Mitglieder, sich individuell an einem Internet-Paket zu beteiligen. In Kürze 

werden Sie weitere Informationen zu diesem Thema erhalten. Zum Glück haben wir als 

Vorstand, nach einer Reihe von früheren Treffen, jetzt grünes Licht um weiter an der Lösung zu 

arbeiten. 

 

Am 9. Mei haben wir wieder eine allgemeine Mitgliederversammlung in Dorpstienden und wir 

würden Sie danach gerne zu einem kurzem, schlichten Lunch einladen.  

 

Wir freuen uns ab und zu etwas von Ihnen zu hören. Haben Sie Anregungen, Fragen und/oder 

Bemerkungen, sagen Sie uns so bald wie möglich Bescheid, am liebsten über E-Mail. Auf diesen 

Weg können wir direkt darauf reagieren.  

 

Im Namen des Vorstands 

 

 

Martin de Leng 

Vorsitzender 

 

 


